

RADIO REVISTA

Rondalla Española Arnoya

Debuta el Sábado en C X 40 Radio Fenix



Pues que no puede haber espectáculo sin música, es cosa archisabida. Por eso es que comentamos hoy la vuelta al éter de la Rondalla Española Arnoya, que dirigen Manolo Cartelle Alonso y Antonio Estevez.

La presentación la realizarán el próximo sábado 14 en C. X. 40, Radio Fénix, a las 21 y 30. El conjunto, compuesto por nativos de Orense (España), cultivará exclusivamente repertorio típico

español, integrándolo, además de los directores Manuel Martínez, José Campos, José Méndez y Amando Estevez.

Después de una relache de cuatro meses, vuelven a la Radio Fénix, donde ya habían cumplido 2 años de audiciones. Los directores nos piden que por nuestro intermedio, hagamos llegar el saludo para la colonia española y a todos los radioescuchas del Uruguay.

El tenor Antonio Vela y el  
barítono Ricardo Tomé

ACTUARON EN "COCKTAIL  
MATUTINO"

El voluntarioso director del popular "Cocktail Matutino", brindó a sus escuchas

una interesante audición, habiendo tomado parte dos artistas de renombre, que actúan con mucho éxito en el teatro 18 de Julio: el tenor Antonio Vela y el barítono Ricardo Tomé, los que, demás está decir, supieron mercedamente conquistarse el auditorio del "Cocktail".

Felicitemos a Pereda por el esfuerzo realizado.

PARA LOS ESCUCHAS DE

"El Espectador"

TRASMITIO LA JAZZ CARABELLI

Desde el estudio privado de la Casa Víctor de Buenos Aires, y con el micrófono de L R 4 Radio

Spléndido, fué transmitido el jueves 5 a las 20 horas, un concierto de música de jazz, para los escuchas de C X 14 "El Espectador", por intermedio de la Orquesta Sinfónica de Carabelli. Fué indudablemente toda una sorpresa que, en forma agradable llegó a todos los amantes de la música americana.

*Nicolás Rodríguez*